

# Agenda FIN DE SEMANA

## HOY Y MAÑANA

### Diálogo onírico y lúdico

La actriz y artista visual Rocío Monasterio presenta la exposición "Los Cerros No Existen", un diálogo entre una atmósfera y lúdica, a través del uso de colorimetrías vibrantes y una audaz inmediatez en el gesto.

Disponible en Galería de Arte Rukalihué, en Cochrane 791. Entrada liberada.

### Internarse en Nahuelbuta

La exposición "Nahuelbuta: un imaginario territorial silenciado", del fotógrafo local Sady Mora, se desarrolla en torno al imaginario convencional de Nahuelbuta, el que -en palabras del artista- ha prestado poca atención a las dimensiones cultural, social, política y espiritual que "emanan de sus comunidades en su relación de vida con el territorio de la montaña". Con curatoría de Carlos Comejo, presenta un imaginario territorial "silenciado de resistencia de comunidades mapuches" del Valle de Cayucupil, en el cora-

zón de la Cordillera de Nahuelbuta.

Disponible en la Casa del Arte UdeC. Entradas gratuitas en ticketplus.cl.

### Experiencia Ucsch

Incluyendo más de 10 fotografías, la exposición "Experiencia Ucsch" reúne diversas imágenes que buscan graficar la vida dentro de la Universidad Católica de la Santísima Concepción siempre con la idea de generar identidad dentro de la casa de estudios.

Disponible la Sala de Exposiciones del Centro de Extensión Ucsch. Entrada liberada.

### Aparecidos en la ciudad

La exposición "Aparecidos en la ciudad" es el resultado de los electivos "Fotografía de Arquitectura", "Taller de escritura y reflexión crítica" y "Publicaciones, Diseño Gráfico y Arquitectura" de la Escuela de Arquitectura de la Universidad San Sebastián.

Disponible en la Sala de Obra, ubicada en Tucapel 482, local 94. Con entrada liberada.

## PRÓXIMA SEMANA

### Pancho Molina en Callejón

Como parte de su ciclo Jazz el baterista Francisco "Pancho" Molina se unirá a Christian Luna y Rodrigo Álvarez para desplegar un amplio repertorio de jazz con todo el estilo que caracteriza al músico de Los Tres.

Martes 6, a las 21 horas, en Bar Callejón. Entrada gratuita previa reserva hasta las 20.30 horas.

### Batalla feroz

Pretendiendo ser una síntesis performativa donde se precisa de una consistencia física-salvaje para sostener una resistencia colectiva hacia estructuras hegemónicas, "La batalla feroz" presenta a cuatro bailarinas de la Compañía Sudamericanas Biobío, bajo la dirección de la coreógrafa y performer Brenda Gatica.

Martes 6, a las 19.30 horas, en la Sala de Cámara de Teatro Biobío. Entradas en ticketplus.cl.

### Sinfonía Stereo

Presentando un formato sinfónico, 12 músicos y artistas reversionan los grandes éxitos del célebre Gustavo Cerati. Bajo la dirección de Carlos Stokle, la orquesta penquista "A Piacere" reversionará -en formato orquestal- clásicos como "Persiana americana" y "Un millón de años de la etapa de Soda Stereo, además de canciones como "Cactus" y "Adiós", de la época solista del músico argentino.

Jueves 8, a las 21 horas, en Teatro Lihuen. Entradas disponibles en primeticket.cl.

### Rock clown en TBB

Presentando su cuarto disco, La Ciscu Margaret regresa a la zona para mostrar su nuevo material y repasar sus más de 13 años de trayectoria. Mezclando teatro y música, la banda es pionera en Chile del rock clown con siete excéntricos, elegantes y virtuosos músicos montan un espectáculo que pasa por el rock, cumbia y reggae. Siempre con la idea de hacer bailar y reír al público, para festejar el Día de la Niñez.

Domingo 11, a las 16 horas, en la Sala Principal de Teatro Biobío. Entradas disponibles en ticketplus.cl.